

Sergi Mingote y Joan Seguer absueltos de un delito de descubrimiento de secretos

PARETS DEL VALLÈS | El alcalde de Parets, **Sergi Mingote** y el exalcalde, **Joan Seguer**, han sido absueltos por el delito de descubrimiento y revelación de secretos que se les acusaba. La Audiencia Provincial de Barcelona, que el pasado 5 de marzo realizó el juicio, comunicó la libre absolución de ambos este miércoles. El Primer Secretario de la Federación del PSC, **Román Ruiz**, ha querido destacar que "la Federación del Vallès Oriental siempre ha mostrado su apoyo a los dos electos locales" y añadió "Nunca hemos dudado de la honorabilidad de estos dos compañeros."

Seguer y Mingote habían sido acusados de un delito de "descubrimiento y revelación de secretos", por la exalcaldesa y portavoz del NOPP, **Rosa Martí**. Este supuesto delito se habría cometido al comparar documentos públicos escritos por la exalcaldesa del archivo municipal con notas anónimas que ésta presuntamente les envió. Las conclusiones de esta comparativa se airearon antes de las elecciones municipales del 2007 en una rueda de prensa en que se acusó a Martí de su autoría. Ambos políticos socialistas, que siempre defendieron su inocencia, manifestaron en el juicio que nunca creyeron vulnerar el derecho a la intimidad de la líder de la oposición, Rosa Martí, ya que los documentos que utilizaron eran públicos.

Los pleitos entre Mingote, Seguer y Rosa Martí, empero, no se agotan con esta resolución judicial ya que este no es el único juicio derivado del caso de los anónimos. El próximo 9 de abril está prevista la celebración de un segundo juicio ante la misma Audiencia por un presunto delito de malversación de fondos públicos que se habría cometido en la investigación de los anónimos.

Purito se estrena en La Volta

El ciclista de Parets del Vallès, **Joaquim Rodríguez**, se ha estrenado esta semana en la 93 Volta a Catalunya que ha arrancado este lunes en Calella con un cartel de lujo que además de Purito también incluye los vigentes campeones del Tour de Francia y el Giro de Italia, Bradley Wiggins (Sky) i Ryder Hesjedal (Garmin Sharp). Tras terminar la primera jornada el vallesano indicaba que las etapas "realmente peligrosas" serían las que se desarrollan en zonas de alta montaña: "Me van bien y me gustan, espero poder hacer cosas importantes y no defraudar", comentaba. Sobre el premio de la Unión Ciclista Internacional como ganador del World Tour 2012 y que le entregó el presidente de la misma, **Pat McQuaid**, Purito afirmó que había sido un detalle haberlo recibido en casa delante de todos los seguidores. Al cierre de esta edición el líder de la prueba era **Gianni Meersman** (Omega) y el ciclista vallesano ocupaba la octava plaza, pendiente de afrontar la segunda jornada de La Volta. Este 2013 la carrera presenta uno de los recorridos más montañosos de la historia, con 26 puertos puntuables y dos subidas a estaciones de esquí: Port-Ainé y Vallter 2000. La carrera terminará el próximo domingo en la montaña barcelonesa de Montjuïc.

Marc Carós vuelve a ganar la Marató Vall del Congost

Por tercer año consecutivo, el corredor independiente **Marc Carós** se proclamó vencedor de la Marató Vall del Congost, tras completar los 44,55 kilómetros de recorrido en 4 horas, 35 minutos y 42 segundos. El deportista del Ripollès logró imponerse en la 17 edición de la competición que se celebró el pasado domingo. Carós dominó la prueba desde el principio. En los primeros 30 kilómetros le acompañó Josep Cuadrat, que se vio obligado a reducir el ritmo tras sufrir molestias y acabó cruzando la meta en 29 posición. El segundo clasificado fue Joan Salama, que llegó a Aiguafreda 16 minutos después que Carós. El podio lo completó Joan Maymó. La prueba reunió alrededor de 400 atletas y presentó un desnivel de 3.200 metros. En la categoría de media maratón, el atleta del UE Prats, **Josep Viñas**, se impuso con un tiempo de 1 hora, 59 minutos y 59 segundos.



El Megaelagas - Gralla Motors presenta nuevo equipo

El equipo ciclista Megaelagas - Gralla Motors de Granollers incorpora en sus filas a seis nuevos corredores procedentes de Terrassa y Rubí para competir en la categoría Master 30, y que se suman a los deportistas de municipios como Granollers, Sant Celoni, Sabadell o Moià. Destaca la llegada de **David Pua**, que en los últimos meses ha ganado dos *challenges* importantes en La Canonja y Barcelona.

Aunque ninguno de los integrantes del conjunto se dedica profesionalmente al ciclismo, el colectivo se plantea como retos de la presente temporada la participación en las vueltas de Alicante, Aragón, Navarra o Mallorca, entre otras. El club suma como patrocinador a Cocinas Egara.

Granollers se prepara para la Cursa Solidària

El próximo 7 de abril la ciudad acoge la Gran Festa y la Cursa Granollers Solidari que se celebrará en las pistas de atletismo de la capital comarcal. La carrera es apta para todos los públicos y se prevé que cuente con un gran ambiente familiar, por lo que también se han programado actividades dirigidas a los más pequeños de la casa. La inscripción tiene un precio infantil de 5 euros y de 10 euros para los adultos, y da derecho a una bolsa para cada corredor, así como una butifarra, los avituallamientos de la cursa y una bebida isotónica para el final del recorrido. La recaudación de la prueba se destinará a Intermón Oxfam y la trailalker.



En recuerdo de nuestro pequeño

Gerard Jiménez Villa

Ha pasado un año desde que nos dejaste, una eternidad.
Que fácil fue quererte y que duro estar sin ti.

Tu dulzura, tu mirada, tus juegos, tus besitos y tantas cosas que nos mostraste permanecerán en los que te quieren hasta el fin de nuestros días.

Tus papis, tus iaios, tus tíos y tus primos no podemos vivir sin ti.
Ayúdanos a superar tu ausencia.

Gerard Jiménez Villa: 12-08-2010 | 25-03-2012

Nos dejó Juan Blázquez

El pasado lunes, día 18, apenado y dolorido, asistí al funeral del que fue durante muchos años mi entrenador, mi asesor y mi amigo: Juan Blázquez. Cuando llegué al tanatorio de Granollers y comprobé la cantidad de gente que había en el acto del último adiós, los rostros consternados de los que compartieron con él algún momento... comprendí que no soy la única influencia de su profesionalidad y compromiso ya sea en los banquillos, en los despachos o a la sombra.

Particularmente puedo decir que yo, como jugador, y ahora como entrenador, he bebido mucho de sus fuentes, de su carácter aguerrido, de su compañerismo, seriedad y entrega... Y estoy seguro que como yo, muchos en la vida y en el ámbito del deporte vallesano. ¡Qué recuerdos en el Atlètic del Vallès, del E.C. Granollers... por no hablar de la etapa de Bellavista... ¡Cuántas amistades has sembrado en Canovelles, Sant Celoni, Sabadell...!. ¡Cuántas glorias deportivas te llevas, máquina! ¡Descansa en paz, Titán!

MANUEL PARRALO
Entrenador de les Franqueses